

BOLETÍN DE PRENSA No. 024 ->>

**Gran reto de la UAA seguir creciendo en calidad e infraestructura.**

Senadores de la república por Aguascalientes reconocieron la capacidad de gestión del rector Mario Andrade Cervantes, lo que ha permitido cristalizar los proyectos de crecimiento de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en materia de infraestructura y muy pronto permitir que más jóvenes puedan ingresar a la educación superior pública en el estado.

Luego de que el pasado viernes, el rector presentará su primer informe de actividades, el senador Felipe González comentó que durante este año de labores, Mario Andrade ha involucrado a toda la sociedad y los sectores representativos del estado en pro de la Universidad y con el objetivo de hacer realidad los proyectos de crecimiento que significan el Campus Sur y el Bachillerato Oriente.

Mencionó que Andrade Cervantes ha sido un excelente gestor a nivel local y nacional para atraer los recursos necesarios que permitan este crecimiento de la institución.

González González sostuvo también que la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha tenido un importante avance en materia de calidad y se ha vuelto un referente obligado a nivel regional, por lo que los profesionistas egresados de la máxima casa de estudios ahora pueden competir con mejores herramientas en el mercado laboral o empresarial.

En su oportunidad la senadora Norma Esparza consideró que los logros más importantes se centran en el crecimiento que tendrá la Universidad en su matrícula con la construcción del nuevo campus, pues esto permitirá a más jóvenes de todos los sectores sociales acceder a una educación superior de calidad.

Expresó también que el rector, Mario Andrade ha destacado en este primer año de labores por la excelente gestión de recursos para la universidad y el trabajo que ha permitido darle a la institución el prestigio que merece.

Finalmente comentó que el gran reto que tiene por delante la máxima casa de estudios es seguir atrayendo recursos para consolidar su crecimiento y poder responder a la demanda que en materia de educación superior se tendrá en los próximos años, ya que con la obligatoriedad de la preparatoria, habrá muchos más jóvenes con posibilidades de acceder a las universidades; por lo que es trascendental darle continuidad al proyecto de campus sur y bachillerato oriente de la UAA.

